
今月も色んなお仕事をさせていただきました。一部ですが、施工例を写真にて紹介させて 
いただきます！今月もたくさん作りました。仕事を任せていただき有難うございました！
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社会福祉法人いたるセンター無人島 田島

谷山さんが来社されました 谷山さんという方は東京にある社会福祉
法人いたるセンターの元理事長、長崎に

ある無人島、田島のオーナーで、今は田島で101カレッジという若年層引
きこもりを対象とした就職支援活動に尽力しておられる方です。またそれ
だけではなく、田島という無人島での自然体験を通じて過疎の村から世代
を超えた地域コミュニティーを活性化されておられます。（下記 「無人 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　島 田島」QRコード参照） 

101カレッジ

東大阪市意岐部夜間中学校で 
ワークショップをしました。 
私たちが来るのを凄く楽しみ 
にしてくれていて、私の拙い 
話も熱心に聞いていただき、 
また、アルミ筆箱作りにも 
集中して取り組んでいただき 
ました。中国出身の方が多く 
日本語が流暢に話せない方も 
おられましたが、モノづくり 
は万国共通。三島硝子建材か 
らのスタッフも総動員で筆箱 
作りを手伝いました。 
最後は全員、笑顔で集合写真 
を撮りました。嬉しい体験を 
させていただきました。 
本当に有難うございました。

意岐部夜間中学校にてワークショップをさせてていだきました

とにかく、チャレンジのかたまりの
ような人。無人島を購入した時は谷
山さんが４０代の頃。凄いでしょ？ 
マイナスなことは本当に口にしませ
ん。どんな困難な状況にあっても常
に前向き。まだまだ皆を幸せにでき
ることがあるので100歳まで生きる
と、おっしゃっていました。三島の
みんなに会えたことを大変喜んでく
れていました。私たちも東大阪か
ら、谷山さんに負けずにやります！

（株）太陽トーヨー住器　阪本様分 鶴見区マンションエントランス改修
ステンレスフロアヒンジドア本体取り替え＋ステンレス曲物カバー

ドア本体をステンレスに取替えさせて頂き、既設枠をステンレス曲物でカバーすることでステンレスサッシに取替 
えたように新品感が出ました。もちろん、新品に変えることに比べると費用はかなりおさえることができました。

（株）コムラ　木村様分 岩出市某邸宅 メタコきゃたぴら２タンデム　２＋２引分網戸

内付の網戸ですが、外に付けています。上の写真は収納時。　　　　上の写真は網戸を広げた時。

株式会社リアル 社長様分
茨木市現場

スチールドア本体取替と 
内部大型開き網戸交換

（株）成美　高木様分
梅田某ビルオフィス

STフロント70一式

梅田のど真ん中にあるオフィス内改修工事。工事着手からサッシ取付 
まで、4日くらいしかありません。工事着手前、仕事終わりのオフィス 
に入らせて頂き、採寸して、工事着手前にある程度作っておき、着手時 
に本格的に採寸して製作しました。夜間搬入、夜間工事なので、寸法を 
間違えると他の工事工程がずれます。絶対に失敗できない仕事です。 
心配なので、何度も夜間現場に足を運ぶ仕事でしたが、無事完了して 
ほっとしました。監督にも何度もお付き合い頂き、有難うございました。

スチールドアが古くなったので取替させて 
頂きました。それだけでなく、ドアの内部 
にある内開き網戸もかなり老朽化が激しく 
取替させて頂きました。 
このような大きな内開き網戸は簡易なもの 
ではもう売られていないので、網戸屋さん 
と相談して、工夫して作ってもらいました。 
規格のものばかりが売られている世の中で 
すが、こうして工夫して納まる仕事に 
喜びを感じます。有難うございました。

みなさん、雨がよく降りますね。風もきついし気温も 
まだまだ低く、寒い日が続きます。体調に気をつけて 
風邪をひかないようにしてくださいね。 
しかし、今週後半には20度を超えてくるそうですので、 
桜のつぼみも一気に緩みそうです。 
お出かけに最高の季節がもうそこまで来ています。体調 
を整えて、短い季節を無駄に過ごさないようにして良い 
家族の思い出をたくさん作ってくださいね。 
左の写真はあゆみさんのお母さんに作ってもらった 
ひな祭りのちらし寿司です。美味しそうでしょ？

また、24日日曜日に関東方面の地上波にて「ノンフィクション　 
ボクらの丁稚物語2024年前編」が放映されました。関西でも 
右のQRコードからご覧になれますので、秋山 
さんの80歳からの新しい挑戦をしっかり観て 
ください。これからの日本の将来を１ミリでも 
良い世界にしたい一心で命を削っておられます。 
来週日曜日は後編があります。

では、今月も色んなことがありました。振り返ります。お付き合い宜しくお願いします。



３月26日から４月25日までに誕生日を迎えるみなさま

おめでとうございます！たくさんの幸せが訪れますように。
切に願っています。

敦臣さん、次子さん、一美さん、杉浦さん 

初めて大相撲観戦に連れて頂
きました。会員専用の溜席と
いう土俵近く（前から2番
目）の席でした。ルールが厳
しく、会員用の法被を羽織
り、声かけ、拍手、写真や電
話、雑談、飲食が、ＮＧでし
た。座布団での観戦だったの
で、足や腰が、痛くなりまし
た。しかし、目の前で、力士
がぶつかる音や汗、力士の表
情や緊張感も感じられ、人生
に一度あるか無いかの貴重な
経験ができました。

造幣局の造幣博物館ヘ行ってきました。 
古銭や大判小判、日本の貨幣、オリンピックのメダルや 
勲章、外国の貨幣などたくさん展示されていました。 
カラーコインなどもありとてもきれいでした。 
千両箱を持ってみましたが、とても重かったです。 
クイズがあったり、硬貨を入れると材質、重さ、種類を
瞬時に判断する装置があったり楽しかったです😊  
外ではちょっと気の早い桜がちらほら。 
寒い日でしたが、少し春も感じた一日でした。

私の膝のレントゲン写真です。大きな金属の関節が入っています。上手く馴染むまで(自分の
物になるまで)時間がかかります。 
色々な事を我慢しながら、しっかり歩けるよう頑張ります。 
３月16日、リハビリの先生と一緒に、リハビリルームで初めて杖無しで歩けました。 
少しぎこちないけど嬉しかったです。少しずつですが歩みを進めております。 
読んで頂きありがとうございます。😊 　　　　（喜久子記者）

３月１５日は小学校の卒業式でした。違う
中学に行く友達とは離れてしまうので、さ
みしいですが、中学生になったらいろんな
事がんばります。 

ウパ子が３月８日の夜に亡くなりまし
た。５月にうちにきて１０ヶ月目でし
た。なぜ亡くなったのか原因がわかり
ません。とても悲しくてさみしくて…
じーじが庭にお墓を作ってくれまし
た。ウパ子のこと忘れません

卒業 ウパ子死す

造幣博物館に行ってきました

今年の桜見に行けるか…

入院生活もあっという間に１ヶ月が過ぎ３月８日
に急性期病棟からリハビリ病棟に移り、回復期の
リハビリがしっかりできるようになりました。自
主トレもでき、バイクをこいでいます。まだまだ
左膝の痛みとの闘いの毎日です。左脚で体重が支
えられないので上手く歩くことができません、私
の理想は杖無しで歩いて帰ることです。

（楓花記者）（楓花記者）

（弘美記者）

大相撲観戦

LensBeansさんと 錦戸眞幸さん（元水戸泉） あゆみさんが、先日 
「こーばへ行こう！」で 
一緒に参加したレンズ
ビーンズさんに行ってい
た時に「あゆみさん、
水戸泉って知ってます
か？」と代表の西田さ
ん（写真左）から聞か
れました。相撲好きの
あゆみさんには愚問な
ことで「そら知ってる
わー」と 
返事。

LensBeansさん

「来てますよ」と当の本人を目の前に紹介されたそうです。髪の毛結って塩いっぱい 
持ってたらすぐ分かるけど、一目では分からず、よく見たら、おー！！！と感動！！ 
LensBeansさんのお客さんだそうです。流石、西田さん。お客さんの層が幅広い。 
皆さんもメガネを作る時はLensBeansさんで自分だけのメガネを作ってみては？

（仁 記者）

戦後すぐ？あたりの板番付表

東大阪市のあるお宅の網戸交換に行かせてもらった時、玄関に 
こんな立派な板番付がありました。施主さんの祖父が関わっていた 
そうで、あまりにも立派なので写真を撮ることを許してもらいまし 
た。実はもう捨てようかと思ってる。誰も引き取ってくれないから。。 
と言いますが、残しておいた方が良いのでは？と生意気ながら話を 
させてもらっていました。 
大関として「神竜定夫」の名が。調べると昭和19年に十両まで昇進し 
その年に引退した力士の名。引退後に大阪で相撲をされていたのか、 
調べてみると面白いと思いますが、、誰かわかる人いらっしゃいます？

誕生日のお祝い有難うございました。

54回目の誕生日をみんなに祝ってもらいました！有難うございました！ 
今月からいつものシュークリームに変わって、よつばじるしさんにマフィンケーキを 
作ってもらうことになりました。各自のロールケーキはタルトになり、似顔絵クッキーが

付いてきます。みなさん楽しみにしてくださいね。めちゃくちゃ 
美味しかったです。さすがによつばじるしさんの作るお菓子は 
丁寧で美味しいです。そして、パーカーとパンツ、靴下、ライター 
など、たくさんのプレゼントを頂きました。本当に嬉しかったです。 
有難うございました。 
なんとか、この世の中の先がこれ以上悪くなるのを少しでも止めれる 
ように、そしてこの三島に集うメンバーが豊かな人生を送れるよう
に、みんなと仕事を通じて努力していきたいと思います。 
一緒にいてくれてありがとうございます。


